

Zwanzig Prozent mehr Kinderbuch-Ausleihen

Bilanz der Bücherei nach einem ereignis- und erfolgreichen Büchereijahr

Mammig. (li) Beim Büchereiabend, der im Landgasthof Apfelbeck stattfand, konnte die Leiterin der Bücherei, Edith Batzlsperger Pfarrer Alfred Wöfl und Bürgermeister Georg Eberl willkommen heißen. Die Gemeindebücherei ist derzeit wegen der energetischen Sanierung des Schulhauses bis auf weiteres geschlossen. Für ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit wurden Michael Forstner, Edith Batzlsperger, Renate Kohlmeier und Manuela Merthan geehrt.

Die Zwangspause nutze man dazu, so Edith Batzlsperger, Verbesserungsmaßnahmen in der Medienverwaltung durchzuführen und auf EDV umzustellen, sodass nach der Wiedereröffnung ein schnelles Arbeiten und Recherchieren möglich ist. Ihr Dank galt diesbezüglich Bürgermeister Georg Eberl, der hierfür seitens der Gemeinde die Bereitstellung der Hard- und Software zur Verfügung stellt. Geplant sei, die



Pfarrer Alfred Wöfl, Manuela Merthan, Edith Batzlsperger, Michael Forstner, Renate Kohlmeier und Bürgermeister Georg Eberl (von links).

Kinder- und Jugendbücher bereits dann zum Zug die restlichen im Frühjahr wieder auszuleihen und Medien.

„2009 war ein erfolgreiches und ereignisreiches Büchereijahr“, so Edith Batzlsperger. Erfolgreich deswegen, weil in den letzten drei Jahren die Ausleihen der Kinder- und Jugendbücher um mehr als zwanzig Prozent zugenommen haben. Insgesamt wurden 9243 Entleihungen aus dem Bestand von 8000 Medien wie Sachbücher, Romane, Jugendbücher, Kinderbücher, Zeitschriften und Tonträger registriert. 4334 Besucher nahmen das vielfältige Büchereiangebot in Anspruch. Dabei lobte Edith Batzlsperger die sehr gute Zusammenarbeit mit der Volksschule Mammig.

Bürgermeister Georg Eberl betonte, dass ihm die Gemeindebücherei sehr am Herzen liege, denn es sei eine ausgezeichnete Einrichtung. Es sei sehr erfreulich, dass sie sich in den letzten Jahren kontinuierlich weiterentwickelt habe. Er erachte das Bildungsangebot der Gemeindebücherei deshalb als äußerst sinnvoll, weil sie von allen Generationen genutzt wird. Mit diesem vielfältigen und interessanten Angebot erweise sich Mammig als innovative und fortschrittliche Gemeinde. „Es werden Milliarden für Bildung ausgegeben – wir erfüllen unseren Bildungsauftrag vor Ort“, freute sich Eberl, weil die Räumlichkeiten der Bücherei im Schulgebäude integriert sind und deshalb die Gelegenheit von Lehrern und Schülern besonders gut genutzt werde.

Auf insgesamt 85 Jahre ehrenamtlichen Büchereidienst – wohlgeachtet auf vier Schultern verteilt – können Michael Forstner, Edith Batzlsperger, Renate Kohlmeier und Manuela Merthan zurückblicken. Michael Forstner war 13 Jahre Leiter und weitere zwölf Jahre Mitarbeiter der Gemeindebücherei. Er ist Edith Batzlsperger eine wichtige Hilfe bei den Neuerwerbungen. Für seinen wertvollen Dienst und langjährige Mitarbeit wurde er mit der Silbernen Ehrennadel des St. Michaelsbundes, dem katholischen Bücher- und Medienhaus, ausgezeichnet. Geehrt wurde auch Edith Batzlsperger, die seit 1988 ihren unent-